

Kenya Berenice López Santiago
Comunicación Persuasiva
Actividad 1. Parcial 3. **“DISCURSO PERSUASIVO”**

Campañas Políticas.

El político se convierte en estadista cuando comienza a pensar en las próximas generaciones y no en las próximas elecciones. –Winston Churchill

“Trabajando por lo que más quieres”, “ciudadanos que movemos a México”, “Tu voz es mi voz”, “amor, justicia y libertad”, “soluciones ciudadanas para ti”

¿Cuántas veces no se ha escuchado retumbar este tipo de lemas políticos por todos nuestros medios de comunicación?, ¿cuántas veces no se han escuchado decir promesas al aire? y ¿cuántas veces hemos visto que esto se haga realidad? En un sinfín de ocasiones, sobre todo en tiempo de campañas electorales salen a relucir la mejor parte y el mejor lado de todos y cada uno de los partidos y representantes políticos, pero si se pone en cuestión cada uno de estos, se podría apreciar que el pueblo no cuenta con apoyo de nadie si no es a cambio de un voto, que nadie se detiene a ayudar, que nadie toma importancia de la escasez que se vive en el país, que todos piensan que con una despensa, que con un boletín y una bolsa de mandado ayudan a la economía del pueblo, siendo que lo único que a ellos les preocupa es ganar votos y tener más manteniendo al pueblo como a ellos les conviene, dormido y con apoyos vanos. Miguel Delibes menciona en una ocasión que para el que no tiene nada, la política es una tentación comprensible, porque es una manera de vivir con bastante facilidad. Lo antes mencionado solo son estrategias, y vaya que son buenas, son muy tentadoras y acertadas ya que buscan la debilidad del pueblo o simplemente le crean falsas necesidades para “atenderlas” y manipularlo con facilidad.

Louis Dumur bien menciona que “la política es el arte de servirse de los hombres haciéndoles creer que se les sirve a ellos. “ Siendo sinceros, y poniendo las cartas sobre la mesa, se debe de entender que la política en tiempo de elecciones consiste en el arte de comprar y vender, ¿pero que acaso son los partidos políticos los culpables de esta polémica? ¿No es el pueblo culpable por permitir que se abuse en estas temporadas?, es necesario comenzar a ser prudentes y razonar como realmente se debe manejar este asunto de las elecciones, ¿no sería más coherente que en tiempo de campañas se encontrara una manera diferente de propagar? ¿Por qué no hacerlo de diferente manera?, se deben proponer nuevas ideas y darle un giro de 180 grados, provocar un cambio radical y darle el plus que esto necesita, sin necesidad de mentir, de prometer falsas ambiciones, sin necesidad de tirar tanto dinero a la basura y evitando tanta contaminación auditiva y desperdicio de plásticos, cartón, etcétera.

Tenemos que tomar conciencia como una sociedad coherente, ya que un cambio de tal magnitud no lograra surgir por sí solo. Estamos acostumbrados a seguir los pasos y los patrones ya establecidos, y sé que es difícil ceder a un cambio si las costumbres pasadas no se arrancan de raíz. Este gran cambio se lograra comenzando por inculcar a futuras generaciones una cultura menos corrupta y convenenciera, consciente de que la única

Kenya Berenice López Santiago
Comunicación Persuasiva
Actividad 1. Parcial 3. **“DISCURSO PERSUASIVO”**

esperanza de cambio está en tus manos, en las mías, de nosotros, el pueblo, no del gobierno.

No aceptemos falsas promesas, no nos dejemos llevar por lo que nos cuentan o nos dicen, no permitamos ser manipulados, no aceptemos que nos pisoteen y nos humillen, ya no más México, no una vez más, esto se está volviendo una costumbre, lo hemos adoptado, ya es parte de nuestra vida, algo normal y no debería ser así. Abre tus ojos y date cuenta de la realidad vivida. Ellos se aprovechan de la poca información real que tenemos, del sueño que tú y yo vivimos como pueblo, del conformismo en el que nos mantienen, esto lo dijo en una ocasión el revolucionario Emiliano Zapata “la ignorancia y el oscurantismo en todos los tiempos no han producido más que rebaños de esclavos para la tiranía”

Mexicano, este mensaje va dirigido a ti, a tu familia, a tus amigos, a tus seres queridos, a tus vecinos, a la mujer que lucha incansable por darle lo mejor a su familia, al obrero que llega todas las noches con la esperanza de mejores oportunidades, al campesino que no se cansa de las duras jornadas diarias por llevar el pan de cada día a casa, no hare distinción de clases sociales, le hablo al pueblo mexicano, porque en él está el cambio, el cambio está en ti, porque ahí tienes la solución a la gran polémica política, es muy sencillo sentarse ahí y quejarse del mal uso del sustento mexicano, de lo falsos que algunos políticos son, pero hay que entender que si esto ocurre es porque tú y yo lo estamos permitiendo, cambiemos de actitud o condenemos al pueblo mexicano a la perdición.